

# *Des mouvements sociaux argentins convoquent des manifestations contre le licenciement d'employés publics*

---



Argentine, 26 janvier, (RHC-PL).-Des mouvements sociaux et des organismes de droits de l'homme argentins ont convoqué des protestations publiques pour le 29 janvier prochain en signe de rejet contre les licenciements réalisés par le gouvernement de Mauricio Macri.

La Ligue argentine pour les droits de l'homme et des groupes ouvriers ont lancé un appel à rejeter la politique d'ajustement économique et de réduction des fonctions de l'État, par le biais de manifestations sur la Place de deux congrès et aux environs de l'Obélisque à Buenos Aires.

Les rapports du gouvernement et les sources locales indiquent que la vague de licenciements d'employés publics en Argentine, a touché plus de 20 000 personnes. 30 000 constructeurs sont au chômage à cause de la suspension d'ouvrages publiques.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82335-des-mouvements-sociaux-argentins-convoquent-des-manifestations-contre-le-licenciemment-demployes-publics>



**Radio Habana Cuba**